



学校だより

ゆ づりは



千葉市立こてはし台中学校

千葉市花見川区こてはし台5-15-1

電話 043 (259) 1336

令和7年度 第3号

令和7年6月30日発行 文責:教頭

6月は1年生の校外学習を皮切りに、各学年の大きな行事が盛り沢山でした。各行事での体験活動や集団行動を通して、生徒たちは友達と協力する態度や社会との関わり方など、様々なことを学びました。

## 6月の行事から

### 6月2日(月) 1年生 校外学習

1年生はマザー牧場で、カレー作りやジャム作りを体験しました。  
美味しいカレーができたでしょうか？

#### 校外学習を終えて

校外学習のスローガン「一致団結～1学年の絆は強いぞ誰よりも～」達成に向けて、私たちは、それぞれの良いところを見つけて、より仲良くなることができました。

飯盒炊飯のカレー作りでは、各自が役割をしっかり把握して、手順どおりに素早く調理することができました。

反省点は、班別活動後の整列点呼が10分遅れてしまったことです。先のことを常に考え、周りの班にも呼びかけをするなどして、全員が5分前に整列点呼できるようにしたいです。

これからの中学校生活ではこの反省を生かして、2分前着席が完璧で、先生の指示がなくても、先生がいなくても、自分たちで協力して学校生活が送れるような学年にしたいです。

(実行委員長)



飯盒炊飯（カレー作り）の様子

### 6月4日(水)～6日(金) 2年生 職場体験

2年生は3日間に渡り、近隣の事業所で様々な仕事を体験しました。初めての「社会の中で人のために働く」という体験は、緊張の中にもやりがいや達成感を与えてくれました。ご協力をいただいた事業所の皆様、保護者の皆様、ありがとうございました。



フランス菓子アンファン・ルミエール



マックスバリュ稻毛長沼店

#### 鷺之台カンツリー俱楽部での体験を終えて

僕は職場体験を通じて、仕事の大切さやありがたみを知ることができました。

体験中に楽しかったことは、クラブハウスのレストランでの接客です。スタッフの方々に最初は教えてもらいながら、最後は自分で、お客様にお茶を出したり、お客様が食べた食事の片付けをしたりしました。レストランのスタッフの皆さんとも仲が深まったと感じました。

大変だったことは、ゴルフ場のコースの芝を、機械を使って同じ長さにそろえることです。同じところを何度も刈ってしまうと芝の長さが変わってしまうので、気をつけながら作業しました。

3日間を通じて職場の方々にはお世話になり、貴重な体験をさせていただいたことに感謝したいです。



ガソリンスタンド宇佐美



スターバックスコーヒー

### ベーカリーウィズでの体験を終えて

職場体験を終えて、私が学んだことは三つあります。

一つ目は仕事の大変さです。私が体験させていただいたお仕事では、長時間立ったままの作業がほとんどで、そのうえ細かな動きが必要でした。初めは単純な作業だなと思っていたのですが、30分もたつと辛くなり、お仕事の大変さを痛感しました。

二つ目は人との関わり方です。お客様に丁寧に接するのは勿論のことですが、私が特に印象に残ったのは、職場内での人との関わり方です。皆様疲れている中とても優しく「頑張って」「お疲れ様」などと声をかけてくださったり、間違っているところがあったら「ここはこうするんだよ」と丁寧に教えてくださったりしました。私も見習いたいと思います。

三つ目は仕事のやりがいです。作業はとても大変で疲れるけど、お客様が商品を沢山買ってくれたり、笑顔で食べているのを見て、疲れが吹き飛び、やる気がみなぎりました。

職場体験の三日間、すごく疲れましたが、それ以上に学ぶことが沢山ありました。

## 6月4日(水)～6日(金) 3年生 修学旅行

3日間、天候にも恵まれ、上高地、松本、穂高、諏訪方面で豊かな自然や文化を体験することができました。

### 修学旅行を終えて

僕は修学旅行を終えて、たくさんのこと学びました。一つ目は先生がいない中で行動することの大変さです。僕たちは2日目に班6人で行動しました。事前に計画を立ててはいましたが、いざ行ってみると方向がわからなくなってしまい、先生も近くにいないので、スマホのマップに頼ることしかできませんでした。班のみんなが助けてくれて、スマホは最小限の使用で済ませることができました。

二つ目に社会の厳しさを学びました。僕たちは予約が必要な店に行くことにして僕が予約をしたのですが、実際に行ってみると席の予約と定食の予約が必要ということでした。結局、定食を食べることができず、おにぎりを頼むことになってしまいました。班のみんなに迷惑をかけてしまい、申し訳なく思いました。

修学旅行は学ぶことが多く、とても価値のある旅行でした。この経験を忘れずに過ごしていきたいです。

(実行委員長)



絶景の上高地



松本城をバックに記念写真



諏訪大社でお参り

## 学校から(お知らせとお願ひ)

### 7月の一括口座振替日について

7月 25 日(金)は給食費等の第 2 期振替日、8 月 25 日(月)は第 3 期振替日です。前日までに口座残高の確認をお願いします。

第2期の引き落としができない場合は、8月15日(金)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)